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 REQUEIRO à Mesa ouvido o Douto Plenário, conforme normas regimentais, que seja enviado
expediente ao Secretário Municipal de Saúde Rogério Santos Leite, solicitando um estudo para
disponibilizar o deslocamento de uma psicóloga, pelo menos uma vez por mês para orientar os alunos
sobre a importância de se prevenir contra as drogas nas Escolas Municipais de Corumbá.
 

 JUSTIFICATIVA: Senhores Vereadores e Munícipes presentes houve um crescimento dos números de
usuários de drogas entre os alunos menores de idade.
 

  
SALA DAS SESSÕES, 23 de Outubro de 2017

  

Evander Vendramini
Presidente(a) - PP

PÁGINA 1 DE 1

DOC: 1508925922


